



Asevera diputado que reforma energética fortalece la rectoría del Estado sobre Pemex y CFE

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El diputado de Morena **Ulises Mejía**, afirmó que las reformas fortalecen la rectoría del Estado sobre Pemex y la CFE, expuso que uno de los cambios más importantes es que la Secretaría de Energía retomará la planeación del sector, con lo que no habrá más dependencia de los intereses privados y extranjeros, todos los programas estarán alineados al Plan Nacional de Desarrollo y al Plan México, reduciendo de 15 a 6 los instrumentos de planeación, además que Pemex y CFE recuperarán su papel de empresas públicas del Estado con un marco regulatorio claro.

https://drive.google.com/file/d/1R7PYXgPW7eBnJw_QrnxM8J4OlsXfhPdx/view